

BOSSMAN

Kunjungan Menteri Koordinator Bidang Perekonomian RI di SMP Negeri 2 Curug dalam Rangka Simulasi Makan Siang Gratis

Suhendi - BANTEN.BOSSMAN.CO.ID

Mar 1, 2024 - 16:26



TANGERANG - Sebuah acara penting digelar di SMP Negeri 2 Curug, Kabupaten Tangerang. Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Republik Indonesia, Dr. (HC) Ir. Airlangga Hartarto, M.B.A, M.M.T., memimpin sebuah kunjungan kerja yang bertujuan untuk mensimulasikan Program Makan Siang

Gratis bagi siswa SD dan SMP. Kamis (29/02/24).

Kunjungan tersebut menjadi momen penting dalam upaya pemerintah untuk meningkatkan kesehatan dan kualitas pendidikan siswa di seluruh Indonesia. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi, termasuk Dr. Andi Ony P., M.Si (Pj Bupati Tangerang) dan Drs. H Moch Maesal Rasyid (Sekda Kabupaten Tangerang), serta perwakilan dari berbagai instansi terkait.

Pada sambutannya, Pj Bupati Dr. Andi Ony P., M.Si menyampaikan apresiasi atas kunjungan Menteri Airlangga Hartarto dan pembentukan program makan siang gratis di SMP Negeri 2 Curug. "Kami berterima kasih atas ditunjuknya SMPN 2 ini sebagai tempat pembentukan program pemberian makan gratis. Ini adalah langkah besar untuk meningkatkan kesehatan dan prestasi siswa," ujarnya.

Ahmed Zaki Iskandar, B.Bus SE., M.Si, yang juga Ketua DPD Golkar DKI Jakarta, menyampaikan paparan mengenai Program ASKARA (Anak Sehat dan Sejahtera) yang bertujuan untuk memberikan stimulasi nutrisi kepada siswa. "Makan siang gratis yang sehat dan bergizi akan menjadi bagian dari program ini, yang tentunya akan mendukung kemajuan siswa dalam prestasi akademik," katanya.

Menteri Airlangga Hartarto, dalam pidatonya, mengapresiasi langkah Kabupaten Tangerang dalam menerapkan program makan siang gratis. "Inisiatif ini merupakan langkah awal untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan kesehatan anak-anak di Indonesia," ungkapnya. Ia juga menegaskan pentingnya makanan sehat dan bergizi dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak.

Selain acara seremonial, kunjungan ini juga melibatkan sesi monitoring dan pengamanan yang ketat. Dengan kuat Pam yang terdiri dari personel TNI/Koramil, Polsek, dan Satpol PP, acara berjalan lancar dan aman.

Program makan siang gratis untuk siswa SD dan SMP menjadi langkah konkret pemerintah dalam memberikan perhatian kepada kesejahteraan dan masa depan generasi muda Indonesia. Melalui kerjasama lintas sektor dan dukungan penuh dari berbagai pihak, diharapkan program ini dapat menjadi model bagi daerah lain dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan kesehatan anak-anak di Tanah Air. (Hendi)